

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 8



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kota Salatiga

Halaman 5

Pemkot Revitalisasi Lapangan Pancasila

Alokasikan Anggaran Rp 22,3 Miliar

SALATIGA - Lapangan Pancasila salah satu ikon di Kota Salatiga direvitalisasi untuk menambah kawasan terbuka hijau. Revitalisasi dimulai tahun ini dan pihak Dinas Lingkungan Hidup (LH) sudah membuat perencanaan dan persiapan.



Awal tahun ini sudah proses. Tujuan revitalisasi untuk menambah ruang terbuka hijau, sekaligus untuk mempertahankan piala Adipura.

PRASETYO ICHTIYARTO
Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Salatiga

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Salatiga Prasetyo Ichtiyarto menjelaskan, proyek revitalisasi lapangan Pancasila dianggarkan pada APBD Tahun 2019. Alokasi anggaran yang disediakan sebesar Rp 22,3 miliar. "Awal tahun ini sudah proses. Tujuan revitalisasi untuk menambah ruang terbuka hijau, sekaligus untuk mempertahankan piala Adipura. Salatiga sudah tiga kali berturut-turut mendapat Adipura dan akan kita pertahankan," ujarnya.

Diakui Prasetyo, kawasan ruang terbuka hijau di Kota Salatiga masih kurang, sehingga dengan direvitalisasinya lapangan Pancasila, maka bisa menambah ruang terbuka hijau agar mencapai 30 %. "Karena menambah kawasan terbuka hijau akan menambah point besar untuk mempertahankan Piala Adipura," imbuhnya.

Saat ditanya terkait relokasi puluhan PKL yang selama ini berjualan di lapangan Pancasila, Prasetyo mengatakan, pihaknya sudah membuat lapak di sekiling luar lapangan Pancasila. "Pedagang akan kita tem-

patkan di lapak yang sudah kita buat, setelah revitalisasi, ada sebagian pedagang yang akan kita tempatkan di Pasar Rejosari," imbuhnya.

Diakui Prasetyo, revitalisasi Lapangan Pancasila juga akan mengganggu aktifitas kenegaraan seperti upacara hari besar nasional dan keagamaan yang biasanya dipusatkan di lapangan tersebut. Namun demikian, kegiatan tersebut untuk sementara bisa dialihkan ke lain tempat dan

lokasi (lapangan) lain.

Sementara, Sekretaris Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Salatiga Sulistyو mengatakan dengan revitalisasi lapangan Pancasila, pihaknya memang kebingungan untuk melakukan latihan Paskibarka kelak. "Ada 150 anggota paski yang latihan, biasa di lapangan Pancasila. Namun nanti akan kami kaji untuk mencari pengganti untuk tempat latihan," ujarnya. **(deb/sgt)**